

NOZ 27.10.08

Giswil

Ein Paradies für Kunstfreunde

red. Seit Samstag stellen in der Turbine in Giswil 105 Ob- und Nidwaldner Künstler ihre Werke aus. NOW 08 heisst die Ausstellung, welche einen eindrucklichen Überblick über die hiesige Kunstszene vermittelt. Trotz der riesigen Fülle von Kunstwerken sollen die Besucher nicht davon «erschlagen» werden. Laut Christian Sidler, Projektleiter und Kulturbeauftragter des Kantons Obwalden, ist es möglich, die ganze Ausstellung innert ein bis zwei Stunden anzuschauen. Vertreten sind sowohl bekannte als auch weniger bekannte Künstler. Überschattet wurde die Vernissage vergangenen Samstag vom Tod des Obwaldner Künstlers Franz Birvé.

Seite 41